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第３６回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２９年５月１６日（火）  

【 開 催 場 所 】   第１委員会室 

【開会・散会時間】   午前１０時～午前１０時２２分 

【 出 席 委 員 】  

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 河 﨑 平 男 

委 員 石 田 清 廉 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 矢 田 松 夫   

【委員外議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長  中 村   聡 事 務 局 次 長 清 水   保 

主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 議 事 係 長 中 村 潤 之 介 

議事係主任主事 原 川 寛 子   

 

【付議事項】 

１ 平成２９年第２回（５月）臨時会に関する事項について 

２ その他 

【議事の概要】 

１ 平成２９年第２回（５月）臨時会に関する事項について 

(1) 会期案について 

・５月２３日（火）から５月３０日（火）までの８日間に決定した。 

(2) 議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

・下瀬俊夫委員から「今回のような一般会計の専決処分は本来あり得ない。前

から分かっており、３月の当初予算で枠取りができたのではないか。専決は

よっぽどのことでないと駄目と認識しており、提案の仕方に問題がある」と

の発言があった。 

・事務局から「専決処分したことについての可否も当然本会議や委員会での議

論の対象になる」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「議会運営委員会で専決処分の在り方について議論が必要

ではないか。これまでの随意契約の問題にしても議会の対応が問われている」

との発言があった。 
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・大井淳一朗委員長から「今後、議会の対応の仕方、議会執行の在るべき姿に

ついて議論していきたい」との発言があった。 

(3) 市長及び山口東京理科大学理事長の就任挨拶 

・市長及び山口東京理科大学理事長の就任挨拶の申入れがあり、本会議の前に

就任挨拶を行うことを了承した。 

(4) 執行部出席者のうち異動のあった者の自己紹介 

・申合せどおり執行部出席者のうち異動のあった者の自己紹介を行うことを了

承した。 

(5) 人事案件について 

・申合せにより議案を上程し、提案理由の説明後、休憩し、全員協議会で質疑

を行い、再開後採決する旨了承した。 

・矢田松夫委員から「同意された後の挨拶は今回行われるのか」との質問があ

った。 

・事務局から「同意されたら全員から挨拶を受ける予定である」との回答があ

った。 

(6) エコスタイルについて 

・市と同様に５月１日から９月３０日までとするが、５月臨時会の初日である

５月２３日（火）は、従来どおり正装とすることを了承した。 

 

２ その他 

(1) 全員協議会の開催日時 

・５月２３日（火）午前９時１５分からとし、議運決定事項の報告を行うこと

を了承した。 

(2) ６月定例会の日程 

・６月定例会の日程調整案について説明し、了承した。日程は別添資料のとお

り。 

・代表質問の形式については従来どおり一人６０分、一括方式で行うことを確

認した。 

(3) その他 

・下瀬俊夫委員から「教育長人事が決まってないのであれば、６月の教育委員

会関連の一般質問等は市長が答弁することになるのか」との質問があった。 

・事務局から「法律改正の経過措置として、新教育長が任命されるまでの間は

現在の教育委員会の委員の中から市長が教育長の職務を行う者を指名する

ことができるとなっている。仮に教育長が不在でも制度的にはそのような対

応が可能である」との発言があった。 
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・下瀬俊夫委員から「教育委員長はまだいるのか」との質問があった。 

・事務局から「教育委員長はあくまでも現在の教育長の任期の間いるので、そ

れがなくなれば教育委員長はなくなる」との発言があった。 

 

 

平成２９年（2017 年）５月１６日 

 

議会運営委員長   大 井 淳一朗 

 


